Football/Matchs amicaux

Retrouvailles entre Marocains et Gabonais

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

QUAND bien même le lieu du match n'a pas été communiqué par la Fédération royale marocaine de football (FRMF) qui en a fait l'annonce mercredi, les Panthères du Gabon devraient croiser le fer avec les Lions de l'Atlas, le 15 octobre prochain, en match amical programmé dans le Royaume chérifien. Si pour Vahid Halilhodzic, le sélectionneur bosnien du Maroc, il s'agira de la quatrième sortie, après celles déjà livrées ce mois contre le Burkina-Faso (1-1) et le Niger (1-0), et l'opposition annoncée contre la Libye (le 11 octobre), pour Patrice Neveu, il pourrait s'agir d'un baptême du feu à la tête de la sélection gabonaise. Car, le technicien français qui multiplie les prises de contact avec les internationaux gabonais d'Europe, n'en aura peut-être pas une autre avant. Vu que la Fédération gabonaise de football n'a, jusqu'ici, annoncé la moindre opposition pour la première date de la trêve internationale



Mario Lemina et les Panthères devraient à nouveau défier les Lions de l'Atlas sur leur sol, le 15 octobre prochain.

du mois à venir.

Pour les deux pays qui vont se retrouver, après un dernier face-à-face nettement dominé (3-0) par les Marocains, le 7 octobre 2017 au stade Mohamed V de Casablanca, dans le cadre des qualifications de la Coupe du monde 2018, il s'agira de préparer la première journée des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations 2021. Pour laquelle la Mauritanie (le 11 novembre 2019 à domicile) et la République Démocratique du Congo (le même jour à Kinshasa) seront les adversaires respectifs du Maroc et du Gabon.

Lequel n'a, par ailleurs, curieusement pas trop subi le contrecoup de l'absence de matchs disputés depuis la fin des qualifications de la Coupe d'Afrique des nations 2019 et, surtout, la prise de fonction de Patrice Neveu. Avec deux places gagnées, le Gabon monte, en effet, au 88e rang du classement Fifa du mois de septembre 2019, publié hier par l'instance mondiale.

Ouverture du séminaire des instructeurs d'élite de la zone Uniffac, Licence C, hier Mieux harmoniser les diplômes d'instructeurs

Prosper Sax NZE BEKALE

Libreville/Gabon

LES travaux du séminaire de formation des instructeurs d'élite de la zone Uniffac (Union des fédérations de football d'Afrique centrale), Licence C, organisé par la Fifa, ont débuté hier à Libreville à l'hôtel "Radisson Blu". Ils sont placés sous la supervision des instructeurs Caf, Mayacine Mar, et Fifa, Ryser. Les cours sont animés, pendant cinq jours, par deux experts: Mohammed Basir (consultant Fifa au département



Les participants écoutant les explications de l'expert Dominique Niyonzima.

du développement des joueurs seniors) et Dominique Niyonzima (consultant technique Fifa, région Afrique centrale et de l'ouest).

" Le planning établi par la Fifa est de soutenir les différentes fédérations au niveau des instructeurs,



Quelques stagiaires à l'ouverture des travaux.

quels que soient leurs niveaux. Ce séminaire de Libreville qui s'ouvre aujourd'hui, pour prendre fin le 23 septembre prochain, concerne uniquement les instructeurs de niveau C. Il permettra une meilleure harmonisation des diplômes d'instruc-

teurs, afin que ces derniers exercent non seulement dans leur pays, mais également à l'international. Les programmes de formation seront ainsi profondément analysés afin qu'à l'avenir, les cours organisés par les fédérations à l'endroit des entraîneurs aient une durée et un contenu uniformes ", a expliqué l'expert Ryser. À noter qu'à l'ouverture des travaux, seuls les instructeurs du Gabon, du Tchad, de la RCA et du Cameroun étaient présents. Ceux de la RDC, du Congo, de la Guinée Équatoriale et du Sao Tomé et Principe n'étaient pas encore arrivés à Libreville.

Ce que pense Raphaël Nzamba Nzamba (Gabon) :

" Nous sommes gênés d'être ici aujourd'hui "

Propos recueillis par **PSNB**

Libreville/Gabon

" En toute honnêteté, ce séminaire ne concerne pas ceux qui sont au-dessus du niveau C. Nous sommes gênés d'être ici aujourd'hui, Mbourounot, Ngamamba et moi. Parce que dans le premier libellé qui a été envoyé, il s'agissait de faire un stage des instructeurs sans aucune précision. À notre grande surprise, il concerne le niveau Ĉ, alors que nous sommes déjà des instructeurs Fifa-Caf, d'un niveau supérieur. Nous n'avons pas de place ici, il est fort probable que nous trouvions, avant la fin de la journée, d'autres compatriotes qui vont nous remplacer. Notre pays a besoin de plusieurs



instructeurs de haut niveau. Il n'est pas convenable que l'on retrouve les mêmes personnes partout. Nous allons rectifier le tir

> Le directeur technique national du Gabon, Raphaël Nzamba Nzamba: «Notre pays a besoin de plusieurs instructeurs de haut niveau».

avant la fin de cette journée (ndlr: hier) pour que nous soyons remplacés. Il y a des noms qui me viennent en tête : Saturnin Ibéla, Rismo Obiang, Mfoumbi, André Obame, Rigobert Nzamba, Victor Obame, Sosthène Yala, etc. Certains de nos compatriotes veulent aussi profiter de ce genre de rendez-vous. La seule condition, c'est d'avoir déjà la licence A.'